

14 AVRIL 1974 .-

MONTLUCON (Centre ville) .- (503)
oooooooo

Heure : 22 h 30 à 23 h

Témoin : Pascal PIAT, 13 ans 1/2, 39 bd Carnot.

Le témoin allait fermer ses volets (fenêtre au rez de chaussée, orientée Sud, donnant sur le Bd Carnot). Son attention fut attirée par la présence d'un objet lumineux sphérique évoluant à sa gauche à 100 m ou 150 m de lui, à la verticale des Jardins Wilson. C'était un objet rouge orange assez lumineux affectant la forme d'une sphère irrégulière, comme " cabossée " à sa partie supérieure. Ses contours n'étaient pas nets, mais ils n'étaient pas non plus totalement flous. Le centre était plus lumineux que les bords qui paraissaient plus clairs.

L'objet se déplaçait vers la droite, lentement, selon une trajectoire complexe. Un léger déplacement horizontal était suivi d'une descente verticale, puis le mouvement horizontal reprenait et se poursuivait par une remontée verticale... et ainsi de suite.

Chaque ascension faisait remonter l'objet un peu plus haut, et chaque descente un peu plus bas que la position précédente. Son altitude minimum peut-être évaluée à une dizaine de mètres. Lors de chaque changement de direction l'objet marquait un léger temps d'arrêt. Toutes ces évolutions semblaient se dérouler dans un plan vertical orienté EST.OUEST. Lorsque l'objet se présenta à la verticale de l'Eglise Notre Dame, il obliqua et s'éloigna selon une trajectoire rectiligne descendante en direction du Vieux-Château. Il apparut alors plus bas que le Vieux Château, il fit " marche arrière " et revint droit sur le témoin selon une trajectoire montante. Il arriva à moins de 100 m du témoin et il apparut

SUITE MONTLUCON (14 AVRIL)

alors sous un diamètre minimum de 5 cm à bout de bras. Aucun bruit ne fut perçu. Bien que non éblouissant, son observation provoqua au témoin une douleur oculaire comparable à celle ressentie lors d'un avoignement. Alors, il changea encore de direction et revint en ligne droite pratiquement à sa position initiale. Puis il obliqua une dernière fois vers le SUD. EST et s'éloigna en ondulant selon une trajectoire montante. Il se mit à éjecter de courts jets obliques de fines étincelles oranges par sa partie inférieure droite. Ces émissions se produisirent une bonne douzaine de fois et correspondaient à chaque fois à un changement de direction. Enfin la sphère ne fut plus qu'un petit point qui devint bientôt invisible dans le ciel. L'observation dura 15 à 20 minutes d'après le témoin. Durant l'observation le lampadaire et le feu de signalisation situés Bd Carnot fonctionnèrent normalement.

Dès que le témoin eut découvert l'objet il appela ses parents qui hélas, ne jugèrent pas utile de se déranger pour venir voir.

(enquête de M. Giraud)